
今日总值班 夏在祥 责任编辑 张维峰

韩
方
在
乡
镇
︵
园
区
︶
党
︵
工
︶
委
书
记
抓
基
层
党
建
工
作
述
评
考
核
会
议
上
要
求
︱
︱︱

全
面
提
升
基
层
党
建
工
作
实
效

本报讯 1日下午，市

委书记韩方主持召开全市

乡镇（园区）党（工）委书记

抓基层党建工作述评考核

会议，对各乡镇（园区）党

（工）委书记抓基层党建工

作进行点评和述评考核，

以述评考核层层传导压

力，倒逼党建责任制落实，

着力形成书记抓、抓书记

的工作机制，大力推动基

层党建工作各项任务的落

实，全面提升基层党建工

作实效。倪文才、张秋红等

市四套班子领导出席会

议。

会上，开发区、龙虬

镇、三垛镇、汤庄镇、界首

镇等五乡镇（园区）党（工）

委书记就今年以来履行基

层党建工作责任情况进行

述职，其他乡镇（园区）党

（工）委书记提交书面述职

材料，韩方逐一进行点评。

听取方方面面的情况

汇报后，韩方充分肯定了

我市今年基层党建所取得

的成效。他说，今年以来，

各乡镇（园区）重视抓基层

党建工作，书记抓、抓书记

认识明确，党委主体责任

落实到位；基层基础工作

抓得较实，整体工作水平

不断提升；基层党建作用

比较明显，服务保障了发

展大局。各乡镇（园区）党

（工）委要客观看待成绩，

切实增强做好新形势下基

层党建工作的信心和决

心。

就进一步抓好全市基

层党建工作，韩方强调，要

深化责任认识，明确抓基

层党建是党委书记的首要

之责、是党委书记的第一主业、是党委书记的最大

政绩，认真履行抓基层党建第一责任人职责。要聚

焦重点任务，始终突出政治引领功能，全面提升为

民服务能力，努力打造基层干部队伍，着力研究解

决薄弱环节，不断提高全市基层党建工作整体水

平。要落实严实要求，强化示范带动、督查考核、工

作实效，全面提升基层党建工作的实效。

会议还对13位乡镇（园区）党（工）委书记抓

基层党建工作进行现场评议。

郭玉梅

王金高荣膺“中国玉石雕刻大师”
系高邮首位获此殊荣的工艺美术大师

本报讯 近日，从北京中国国家会议

中心2015年中国珠宝玉石首饰行业表彰

大会及颁发中国玉石雕刻大师荣誉证书

年会上传来好消息，我市工商联执委、市

政协委员、扬州玉雕名家王金高获得由中

国珠宝玉石首饰行业协会评选的“中国玉

石雕刻大师”荣誉称号。

“中国玉石雕刻大师”堪称玉器界“奥

斯卡奖”，为我国玉雕行业的最高奖项，王

金高是我市首位获此殊荣的工艺美术大

师。

王金高1991年开始学习玉器雕刻艺

术，先后有60多件作品在全国获奖，其中

金奖16项。其作品风格独特，兼具南工的

俊俏精致和北工的大气凝重。他还成功恢

复失传200多年的清代宫廷玉器“活环麻

花手镯”的制作工艺，受到业界的关注和

好评。 子静

市灯具协会会长会议提出

共促转型 共创辉煌
本报讯 11月28日上午，市灯具协会会长会议

召开，总结汇报今年以来协会工作情况，讨论研究如

何贯彻市政府“规范灯具产业生产经营行为工作推

进大会”的要求。市人大常委会副主任王永海出席会

议。

今年以来，市灯具协会按照市政府的要求，组织

10家优质生产示范企业向国家质监总局申报生态

原产地品牌“高邮灯具”，目前，全套申报材料进入初

审，等待专家现场评审；积极组织协会会长单位和会

员单位外出学习考察，借鉴先进单位生产经营和开

拓海外市场的成功经验；先后组织20家企业参加5

月9日乌鲁木齐光电展，5家企业参加10月27日

香港灯饰展；与扬州捷才公司合作，组织企业人员参

加“八大员”培训。

会议要求，灯具企业要坚持加快发展不动摇，坚

持行业自律不动摇，共促转型、共创辉煌，促进我市

灯具行业发展行稳致远、做大做强；相关部门单位要

坚持强化服务不懈怠，主动帮助企业、服务企业、指

导企业、引导企业，真正做到“为企业服务必须为、雪

中送炭有所为、锦上添花尽力为”。

会上，市城建局、国税局就“依法加强资质管理”

分别作了讲座。与会的市灯具协会会长单位负责人

结合自身公司的实际情况，分别就贯彻落实市政府

“规范灯具产业生产经营行为工作推进大会”的要

求，提出了各自的看法。 夏慧
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宝应县领导来邮考察
本报讯1日上午，宝应县政府副县长杨步云率

队来邮，考察学习我市房屋征收（拆迁）和促进房地

产市场平稳健康发展等相关工作。副市长潘建奇等

陪同。

座谈会上，我市房管局相关负责人介绍了我市

房屋征收（拆迁）补偿安置政策、工作流程、具体做

法，以及我市在加强房地产市场规范管理、促进行业

健康发展、让广大市民群众共享改革发展“红利”等

方面的探索创新经验。大家对两地房屋征收与补偿

工作、在征收过程中的强制执行、国有土地和集体土

地混合地块房屋征迁等问题，以及促进房地产市场

平稳健康发展等相关工作进行了交流，对实际工作

中的热点、难点问题进行了深入探讨。

听取相关情况介绍后，杨步云表示，将把高邮好

的经验、做法带回去，认真学习、研究，加强两地交流

沟通，促进房屋征收工作快速、有序地推进，促进房

地产业健康、平稳发展。 翟甜甜居思雨

经过一年半时间施工，11月30日下午，市文游南路运东船闸公路大桥正式通

车。大桥全长700多米，宽30米，机动车道为四车道。目前施工单位正抓紧安装路

灯。图为已通车的大桥。 王林山摄

贯彻落实全市企业发展大会精神———

矢志冲千亿 全力超目标
部分重点企业家访谈

脚踏实地谋发展 勇于创新塑品牌
———访鸿润集团董事长、总经理赵月新

“今年1至10月份，我们公司开票销售（含税）

达1.2亿元，与去年同期相比增长150%。目前，公司

正在积极洽谈一笔价值8000万元的外贸订单，力争

实现2016年‘开门红’。”日前，鸿润集团董事长、总

经理赵月新在接受记者采访时表示。

当前经济形势错综复杂，国内经济下行压力不

断加大，实体经济低迷，鸿润集团缘何能在逆境中持

续保持高效发展？赵月新说，这与公司从2010年开

始发展的通信铁塔这一产品密不可分。

赵月新说，2010年之前，公司的基础产品一直

是路灯。企业要想做大做强不能一成不变，而是要紧

跟时代潮流，适时而变。2010年，他开始考虑企业的

转型。当时有不少企业搞单晶硅等太阳能产品，但赵

月新没有随大流，而是另辟蹊径，在原有路灯基础上

发展通信铁塔。

赵月新介绍说，企业转型既要考虑到自身实际

情况，也要关注外界的大环境。2010年，国家对移动

互联网发展越来越重视， （下转二版）

韩方主持召开市委常委扩大会议时要求———

全力完成各项目标任务
本报讯 1日下午，市委书记韩方主持召

开市委常委扩大会议，研究部署全市12月份

重点工作。他要求，全市上下要在继续开展

“三严三实”专题教育活动、学习贯彻十八届

五中全会等精神的同时，扎实推进“四城同

创”、经济工作以及民生工程等重点工作，全

力完成今年各项目标任务。

韩方要求，12月份，全市上下要继续开展

“三严三实”专题教育活动，按照“三严三实”

的要求做好各项规定动作。要深入学习贯彻

十八届五中全会精神以及省委全会精神等，

筹备好我市即将召开的市委全会，总结“十二

五”，部署“十三五”，推动全市经济社会发展

再上新台阶。

韩方强调，12月份是完成全年各项目标

任务的决战决胜之月，全市上下必须全力冲

刺确保完成。目前，“四城同创”工作正在有力

有序推进，已取得阶段性成果，全市上下仍要

一着不让、齐心协力、全力以赴攻坚克难，确

保各项验收顺利通过。要围绕经济工作抢抓

招商引资、重大项目建设等工作，全力服务企

业发展、服务重大项目建设，帮助企业、项目

解决实际困难，助推企业、项目快发展、快建

设。要全力做好维护社会稳定和安全生产工

作，强化责任，加大排查，超前防控，确保经济

社会平稳健康发展。

郭玉梅


